
AM Hochgartz:  
Die Ausführungen der Verwaltung sind zur Kenntnis genommen. Trotzdem besteht der Wunsch, 
bei entsprechenden Kapazitäten, nach einer Einladung eines Trägers für eine Konzeptvorstel-
lung zum Thema „Waldkindergarten“, um Inspirationen sammeln zu können. Es wird viel über 
den Bedarf an Betreuungsplätzen gesprochen, allerdings soll auch die Qualität dabei immer 
noch Beachtung finden und weiterhin thematisiert werden.  
 
AM Züge:  
Grundsätzlich wird ein Waldkindergarten für Bornheim befürwortet. Die Ausführungen sollen 
nicht nur zur Kenntnis genommen werden. Aufgrund der speziellen Pädagogik wäre die Vorstel-
lung eines Trägers daher hilfreich. 
 
Antwort: 
Die Verwaltung unterstützt die Idee eines Waldkindergartens und befürwortet eine Trägervorstel-
lung in einer der nächsten Sitzungen. 
  


